



Sortie géologique à Thouars

publié le 02/10/2020

Descriptif :

Cet article, rédigé par deux élèves, rend compte d'une sortie géologique qui s'est déroulée à Thouars pour les terminales spécialité SVT.

Le 24 septembre 2020, nous sommes partis en sortie scolaire avec notre classe de spécialité SVT à Thouars. Pendant cette sortie nous avons visité 3 sites différents sur le thème de la géologie :

- La carrière de la Gouraudière ;
- Le collège Marie de la Tour d'Auvergne. Nous avons mangé dans le self ressemblant à celui de "Poudlard" ;
- Le site de l'après-midi était la réserve naturelle du Toarcien

Cette sortie nous a permis de découvrir le patrimoine géologique régional en lien avec le programme de SVT : roches sédimentaires, magmatiques et métamorphiques ; chronologie absolue et relative ; traces du passé mouvementé de la Terre...



Sortie géologique : sur le terrain



Sortie géologique : pause déjeuner